

التاريخ: 11/06/2025

المرجع: بيان/25/144/

المحترمين المحترمين

السادة/ بورصة الكويت السادة/ هيئة أسواق المال دولة الكويت

تحية طبية ويعد،

الموضوع: نتائج البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 2025/09/30

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 1/6/2025، في تمام الساعة 1:30 م، وقد تمت مناقشة البيانات المالية المرحلية للشركة الصادرة عن الفترة المنتهية في 2025/09/30 واعتمادها.

وتجدون مرفق طيه "نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث) "للفترة المنتهية في 2025/09/30 مع نسخة البيانات المالية المعتمدة من مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات المعتمد

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام،

الرئيس التنفيذي

◄ مرفقات



P.O. Box104 Al-Dasmah 35151 Kuwait, Tel.: +965 184-0000, Fax: +965 2243-1435 Al-Qibla, Fahad Al-Salem Street, Suad Commercial Complex, Floors 11 & 12 Commercial Registration: 70718, Authorized, Issued & Fully Paid-up Capital: K.D. 23,589,266

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

2025/11/06	الناريخ
شركة بيان للاستثمار القابضة (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة
مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 2025/11/6 في تمام الساعة 1:30 م، وقد تمت مناقشة البيانات المالية المرحلية للشركة الصادرة عن الفترة المنتهية في 2025/09/30 واعتمادها. وتجدون مرفق طيه "نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث) "للفترة المنتهية في 2025/09/30، مع نسخة البيانات المالية المعتمدة من مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات المعتمد.	المعلومة الجوهرية
Y see Holling Co.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدني مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهما الالكترونية أو موقعهما الالكترونية أخرى.





Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية الشركات الكويتية (د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
Bayan Investment Holding Company	شركة بيان للاستثمار القابضة

Third quarter results Ended on	2025-09-30	نتائج الربع الثالث المنتبي في
Board of Directors Meeting Date	2025-11-06	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements.	نسخة من البيانات المالية المعتمدة
Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the	نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد
documents mentioned above are provided	لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

	فترة التسعة اشهرا	فترة التسعة اشهر المقارنة	التغيير (%)
لبيان	Month Current	Nine Month Comparat Period	Change (%)
	25-09-30	2024-09-30	
سافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم represents the amount he owners of the parent Company	,094,499	2,128,835	(%49)
بحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Earnings per Share	5.028	9.780	(%49)
لموجودات المتداولة	,253,765	4,765,089	% 10
جمالي الموجودات	5,455,945	14,305,963	%8
لمطلوبات المتداولة s:	,125,739	1,145,344	(% 2)
جمالي المطلوبات	,575,575	1,642,132	(%4)
جمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم butable to the owners of the	3,910,590	12,697,513	%10
جمالي الإيرادات التشغيلية Revenue	,789,774	2,639,270	(%32)
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية ofit (Loss)	,097,961	2,129,389	(%48)
الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع ss / Paid-Up Share Capital	لاينطبق	لاينطبق	لاينطبق





التغيير (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	
Change (%)	Third quarter Comparative Period		
	2024-09-30	2025-09-30	
%19613	3,068	604,804	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
%19743	0.014	2.778	ربعية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
%481	145,659	846,297	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
%17850	3,375	605,803	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

• Not Applicable for first Quarter

■ لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
Decrease in net profit due to: • Decrease in Net investment income from financial assets.	انخفاض صافي الربح يعود الى: انخفاض صافي ارباح الاستثمار من موجودات مالية.

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	0 KD	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	0 KD	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)

Auditor	inion	رأي مر اقب الحسابات
Additor	THO I	راي مر اهب الحساباد





Au	Auditor Opinion			,
1.	Unqualified Opinion	×	1. رأي غير متحفظ	L
2.	Qualified Opinion		2. رأي متحفظ	2
3.	Disclaimer of Opinion		3. عدم إبداء الرأي	3
4.	Adverse Opinion		4. رأي معاكس	ţ

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبنة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

لا يوجد	نص رأي مر اقب الحسابات كما ورد في التقرير
لا يوجد	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مر اقب الحسابات لإبداء الرأي
لا يوجد	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مر اقب الحسابات
لا يوجد	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مر اقب الحسابات

Corporate Actions				استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)
النسبة		القيمة		
لا يوجد	لا يوجد			توزیعات نقدیهٔ Cash Dividends
لا يوجد	لا يوجد			توزیعات أسهم منحة Bonus Share
لا يوجد		لا يوجد		توزیعات أخری Other Dividend
لا يوجد	لا يوجد		عدم توزیع أرباح No Dividends	
لا يوجد	لا يوجد	علاوة الإصدار Issue Premium	لا يوجد	زیادة رأس المال Capital Increase
لا يوجد	لا يوجد		تخفیض رأس المال Capital Decrease	

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title	Name
To the state of th		الرئيس التنفيذي	يوسف محمد العيسى





RSM البزيع وشركاهم

برج الراية ٢، الطابق ٤١ و ٢٢ شارع عبدالعزيز حمد الصقر، شرق ص.ب 2115 الصفاة 13022، دولة الكويت

+965 22961000 ± +965 22412761 ±

www.rsm.global/kuwait

تقرير المراجعة عن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

السادة / أعضاء مجلس الإدارة المحترمين شركة بيان للاستثمار القابضة - ش.م.ك. (عامة) دولة الكويت

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة بيان للاستثمار القابضة - ش.م.ك. (عامة) ("الشركة الأم") وشركتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين ب "المجموعة") كما في 30 سبتمبر 2025، وكذلك البيانات المالية المرحلية المكثفة المجمعة للأرباح أو الخسائر والأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر للثلاثة أشهر والتسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ، والبيانات المالية للتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المجمعة لفترة التسعة أشهر المنتهية آنذاك. إن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة والتقرير المالي المرحلي" من مسؤولية إدارة الشركة الأم. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة حول هذه المعلومات المالية المجمعة بناءً على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي لمهام المراجعة رقم 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المستقل للمنشأة". إن مراجعة المعلومات المالية المرحلية من المعلومات المالية والمحاسبية مراجعة المعلومات المالية والمحاسبية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة الفعلية أقل مما هو مطبق في عملية التدقيق وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وهي بالتالي لا تمكننا من التأكيد على أننا على علم بكافة الأحداث الهامة التي من الممكن تحديدها خلال عملية التدقيق، وبناءً عليه فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

النتيجه

استناداً إلى مراجعتنا، لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم تعد، من جميع النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34.

تقرير حول المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، وإستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة منفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم، وحسب ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا أية مخالفات لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحتة التنفيذية والتعديلات اللاحقة عليهما أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة عليهما خلال فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2025 على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

علاوة على ذلك، وحسب ما ورد إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا خلال مراجعتنا مايشير إلى وجود أي مخالفات مادية لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 في شأن هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذيــة والتعديلات اللاحقة عليهما خلال فتــرة التسعة أشهــر المنتهيــة فــي 30 سبتمبر 2025 على وجه كان من الممكن أن يؤثر مادياً على نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي.

البزيع وشركاهم نايف مساعد البزيع نايف مساعد البزيع مرخص فئة أرقم 91 RSM البزيع وشركاهم

دولة الكويت 6 نوفمبر 2025

تأكيد | ضرائب | استشارات

RSM البزيع وشركاهم هو عضو في شبكة RSM العالمية ويعمل باسم RSM. إن RSM هو الاسم التجاري المستخدم من قبل الأعضاء في شبكة RSM العالمية وكل عضو هو مكتب محاسبة واستشارات له وضعه القانوني المستقل. إن شبكة RSM العالمية ليست بذاتها كيانا قانونيا مستقلاً في أي ولاية قضائية.

30 سبتمبر 2024	(مدقق) 31 دیسمبر 2024	30 سبتمبر 2025	إيضاح	الموجودات
3,692,279	3,668,808	1,966,589	3	<u>الموجودات</u> نقد وأرصدة لدى البنوك
179,358 603,332	504,568 400,946	1,642,600 1,034,534	12	موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر مدينون وأرصدة مدينة اخرى
290,120	383,173	610,042		مخزون موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل
9,175,468 365,406 - 14,305,963	9,454,748 332,945 8,831 14,754,019	9,914,185 280,662 7,333 15,455,945	4	موجودات مالية بالغيمة العادلة من حكر الدخل المتحال الأخر معدات معتلكات وعقارات ومعدات موجودات غير ملموسة مجموع الموجودات
			ť	المطلوبات: المطلوبات:
600,000 765,028 277,104 1,642,132	600,000 890,990 283,782 1,774,772	- 1,281,394 294,181 1,575,575	5	ر سويات. قرض لأجل داننون وأرصدة داننة أخرى مخصص مكافأة نهاية الخدمة مجموع المطلوبات
22,902,200 (3,469,655) - 3,469,655 (8,017,574) (3,906,561) 1,719,448 12,697,513 (33,682) 12,663,831 14,305,963	22,902,200 (3,469,655) 150,842 3,469,655 (7,325,332) (4,061,464) 1,347,929 13,014,175 (34,928) 12,979,247 14,754,019	23,589,266 (3,469,655) 150,842 3,469,655 (7,666,360) (4,058,748) 1,895,590 13,910,590 (30,220) 13,880,370 15,455,945	(ب) 10 (ب) 10 ، 6	حقوق الملكية: رأس المال أسهم خزانة إحتياطي إجباري إحتياطي اختياري إحتياطي القيمة العادلة تعديلات ترجمة عملات أجنبية أرباح مرحلة حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم الحصص غير المسيطرة مجموع حقوق الملكية مجموع المطلوبات وحقوق الملكية

إن الإيضاحات المرفقة من (1) إلى (12) تشكل جزءاً من هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة



ِ المنتهية في ستمبر	-	المنتهية في بيتمبر	الثلاثة أشهر		
سبمبر 2024	2025	ىبىمبر 2024	2025	إيضاح	
2024	2025	2024	2025	إيصاح	
0.044.400	4 005 575	44.004	040.000	7	الإيرادات:
2,311,488	1,005,575	41,081	610,220	7	صافي أرباح الاستثمار في موجودات مالية
201,764	667,801	68,204	210,755		صافي إيرادات المبيعات
126,018	116,398	36,374	25,322		إيرادات أخرى
2,639,270	1,789,774	145,659	846,297		* £ N £ N
					المصاريف والأعباء الأخرى:
(443,456)	(606,298)	(120,579)	(202,398)		مصاريف عمومية وإدارية
(66,425)	(35,619)	(21,705)	(11,756)		مصاريف تمويلية
(509,881)	(641,917)	(142,284)	(214,154)		
					ربح الفترة قبل حصة مؤسسة الكويت للتقدم
					العلمي، حصة الزكاة وضريبة دعم العمالة
2,129,389	1,147,857	3,375	632,143		الوطنية
-	(11,479)	-	(6,828)		حصنة مؤسسة الكويت للتقدم العلمي
-	(10,727)	-	(2,876)		حصة الزكاة
-	(27,690)	-	(16,636)		ضريبة دعم العمالة الوطنية
2,129,389	1,097,961	3,375	605,803		ربح الفترة
, , , , , , ,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,				Ç.0
					الخاص بـ:
2,128,835	1,094,499	3,068	604,804		، ــــــــــــــــــــــــــــــــــــ
554	3,462	307	999		الحصص غير المسيطرة
2,129,389	1,097,961				ریح الفترة ریح الفترة
2,129,309	1,097,961	3,375	605,803		ربح العدرة
t:	1å	1:	15		
فلس	فلس	فلس	فلس		a character at the second
					ربحية السهم الأساسية والمخففة الخاصة
9.780	5.028	0.014	2.778	8	بمساهمي الشركة الأم

إن الإيضاحات المرفقة من (1) إلى (12) تشكل جزءاً من هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

	الثلاثة أشهر	المنتهية في	التسعة أشهر	ِ المنتهية في	
	30 سبتمبر			سبتمبر	
_	2025	2024	2025	2024	
ح الفنرة -	605,803	3,375	1,097,961	2,129,389	
خسارة الشاملة الأخرى) الدخل الشامل الآخر: د ممكن أن يعاد تصنيفها لاحقاً إلى الأرباح أو الخسائر وقات ترجمة عملة من العمليات الأجنبية	32,439	(13,745)	3,962	(437,720)	
د لن يعاد تصنيفها لاحقاً إلى الأرباح أو الخسائر غير في القيمة العادلة الموجودات المالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر لخسارة الشاملة الأخرى) الدخل الشامل الآخر للفترة جموع الدخل الشامل (الخسارة الشاملة) للفترة	(204,297) (171,858) 433,945	72,849 59,104 62,479	(181,382) (177,420) 920,541	(1,995,267) (2,432,987) (303,598)	
فاص بـ : ماهمي الشركة الأم مصص غير المسيطرة جموع الدخل الشامل (الخسارة الشاملة) للفترة -	431,437 2,508 433,945	62,146 333 62,479	915,833 4,708 920,541	(301,183) (2,415) (303,598)	

إن الإيضاحات المرفقة من (1) إلى (12) تشكل جزءاً من هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.



RSM Albazie & Co.

Arraya Tower 2, Floors 41 & 42 Abdulaziz Hamad Alsaqar St., Sharq P.O Box 2115, Safat 13022, State of Kuwait

> T: +965 22961000 F: +965 22412761

www.rsm.global/kuwait

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION

The Board of Directors
Bayan Investment Holding Company K.S.C. (Public)
State of Kuwait

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Bayan Investment Holding Company K.S.C. (Public) (the "Parent Company") and its subsidiary (collectively, the "Group") as at September 30, 2025 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss and profit or loss and other comprehensive income for the three months and nine months then ended and interim condensed consolidated statements of changes in equity and cash flows for the nine month period then ended. Management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34.

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended, or by the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the nine months period ended September 30, 2025 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of Law No. 7 of 2010 concerning the Capital Markets Authority and its Executive regulations, as amended, during the nine months period ended September 30, 2025, that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its financial position.

State of Kuwait November 6, 2025

THE POWER OF BEING UNDERSTOOD ASSURANCE | TAX | CONSULTING

Nayef M. Al Bazie License No. 91-A RSM Albazie & Co.



BAYAN INVESTMENT HOLDING COMPANY K.S.C. (PUBLIC) AND ITS SUBSIDIARY INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF FINANCIAL POSITION (UNAUDITED) AS AT SEPTEMBER 30, 2025

(All amounts are in Kuwaiti Dinars)

<u>ASSETS</u>	Note	September 30, 2025	(Audited) December 31, 2024	September 30, 2024
Cash and bank balances Financial assets at fair value through profit or loss	3	1,966,589	3,668,808	3,692,279
("FVTPL") Accounts receivable and other debit balances Inventories	12	1,642,600 1,034,534 610,042	504,568 400,946 383,173	179,358 603,332 290,120
Financial assets at fair value through other comprehensive income ("FVOCI") Property, plant and equipment Intangible assets	4	9,914,185 280,662 7,333	9,454,748 332,945 8,831	9,175,468 365,406
Total assets LIABILITIES AND EQUITY		15,455,945	14,754,019	14,305,963
Liabilities: Term loan Accounts payable and other credit balances Provision for end of service indemnity Total liabilities	5	1,281,394 294,181 1,575,575	600,000 890,990 283,782 1,774,772	600,000 765,028 277,104 1,642,132
Equity: Share capital Treasury shares Statutory reserve Voluntary reserve Fair value reserve Foreign currency translation adjustments Retained earnings Equity attributable to shareholders of the Parent Company Non-controlling interests Total equity Total liabilities and equity	10 (b) 6, 10 (b)	23,589,266 (3,469,655) 150,842 3,469,655 (7,666,360) (4,058,748) 1,895,590 13,910,590 (30,220) 13,880,370 15,455,945	22,902,200 (3,469,655) 150,842 3,469,655 (7,325,332) (4,061,464) 1,347,929 13,014,175 (34,928) 12,979,247 14,754,019	22,902,200 (3,469,655) - 3,469,655 (8,017,574) (3,906,561) 1,719,448 12,697,513 (33,682) 12,663,831 14,305,963

The accompanying notes from (1) to (12) form an integral part of the interim condensed consolidated financial information.

Faisal Ali Al-Mutawa Chairman

BAYAN INVESTMENT HOLDING COMPANY K.S.C. (PUBLIC) AND ITS SUBSIDIARY INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF PROFIT OR LOSS (UNAUDITED) FOR THE PERIOD ENDED SEPTEMBER 30, 2025

(All amounts are in Kuwaiti Dinars)

		Three mont		Nine months ended September 30,	
	Note	2025	2024	2025	2024
Revenues:					
Net investment income from financial assets	7	610,220	41,081	1,005,575	2,311,488
Net sales revenue		210,755	68,204	667,801	201,764
Other income		25,322	36,374	116,398	126,018
		846,297	145,659	1,789,774	2,639,270
Expenses and other charges:					
General and administrative expenses		(202,398)	(120,579)	(606,298)	(443,456)
Finance charges		(11,756)	(21,705)	(35,619)	(66,425)
		(214,154)	(142,284)	(641,917)	(509,881)
Profit for the period before contribution to Kuwait Foundation for the Advancement of Sciences (KFAS), Zakat and National Labor Support Tax (NLST) Contribution to KFAS Contribution to Zakat NLST		632,143 (6,828) (2,876) (16,636)	3,375 - - - -	1,147,857 (11,479) (10,727) (27,690)	2,129,389
Profit for the period		605,803	3,375	1,097,961	2,129,389
Attributable to: Shareholders of the Parent Company Non-controlling interests		604,804 999	3,068 307	1,094,499 3,462	2,128,835 554
Profit for the period		605,803	3,375	1,097,961	2,129,389
Basic and diluted earnings per share attributable to shareholders of the Parent		Fils	Fils	Fils	Fils
Company	8	2.778	0.014	5.028	9.780

The accompanying notes from (1) to (12) form an integral part of the interim condensed consolidated financial information.

BAYAN INVESTMENT HOLDING COMPANY K.S.C. (PUBLIC) AND ITS SUBSIDIARY INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED STATEMENT OF PROFIT OR LOSS AND OTHER COMPREHENSIVE INCOME (UNAUDITED)

FOR THE PERIOD ENDED SEPTEMBER 30, 2025

(All amounts are in Kuwaiti Dinars)

	Three months ended September 30,		Nine months ended September 30,	
_	2025	2024	2025	2024
Profit for the period	605,803	3,375	1,097,961	2,129,389
Other comprehensive (loss) income: Items that may be reclassified subsequently to profit or loss Exchange differences on translating foreign operations Items that will not be reclassified subsequently to profit or	32,439	(13,745)	3,962	(437,720)
loss Changes in fair value of financial assets at FVOCI	(204,297)	72,849	(181,382)	(1,995,267)
Other comprehensive (loss) income for the period	(171,858)	59,104	(177,420)	(2,432,987)
Total comprehensive income (loss) for the period	433,945	62,479	920,541	(303,598)
Attributable to: Shareholders of the Parent Company Non-controlling interests Total comprehensive income (loss) for the period	431,437 2,508 433,945	62,146 333 62,479	915,833 4,708 920,541	(301,183) (2,415) (303,598)

The accompanying notes from (1) to (12) form an integral part of the interim condensed consolidated financial information.